



17.08.2022

## „WAS FRÜHER NUR ÜBER PRÄSENZTRAININGS VERMITTELT WURDE, ERFOLGT NUN DIGITAL“

Im Online-Schulungsraum von PPG Nexa Autocolor in Hilden herrscht seit zwei Jahren Hochbetrieb. Im Zuge von Lockdowns und Kontaktbeschränkungen hat der Lackhersteller das seit 2017 bestehende Online-Seminarangebot weiter ausgebaut. Inzwischen bevorzugen auch viele K&L-Betriebe die digitale Wissensvermittlung – denn sie spart laut Trainingsmanager Sascha Petschke Zeit und Geld. „Online können Fragen, ob praktisch oder theoretisch, schnell geklärt werden. Das kommt auch bei den Betrieben gut an“, erklärt Sascha Petschke im Videointerview mit schaden.news.

### „WIR KÖNNEN AUCH PRAXISNAHE THEMEN SEHR GUT ERÖRTERN“

Rund 150 Seminare halten er und seine Kollegen jährlich ab. Die Inhalte sind indes längst nicht mehr nur theoretischer Natur. „Das was früher nur über Präsenztrainings vermittelt wurde, haben wir in eine digitale Form umgewandelt. Wir können über Filme, Bilder oder ähnliches auch sehr gut praxisnahe Themen erörtern, wie die Applikation von Klarlack oder Mehrschichtfarbtönen.“ Das Schulungsprogramm reicht von der Farbtonfindung, über den Lackaufbau oder Dreischichtlackierungen bis hin zu Prozessoptimierung oder Kalkulation.

Auf Wunsch können Betriebe auch individuelle Schulungen vereinbaren und die Themen in Abstimmung mit PPG selbst festlegen.

### SPEZIELLE UNTERSTÜTZUNG FÜR AZUBIS ÜBER DIE GANZE LEHRZEIT

Mit der Online-Akademie #AzubiWissen haben PPG und Nexa Autocolor ein speziell auf Fahrzeuglackierer-Auszubildende fokussiertes Fortbildungsformat entwickelt. Die 60- bis 90-minütigen Seminare finden monatlich an berufsschulfreien Tagen statt. Insgesamt gibt es 17 Themenblöcke, inhaltlich abgestimmt und verteilt auf die drei Lehrjahre. „Es fängt an mit Arbeitsschutz und wird dann immer spezifischer – je nach Lernstand. Im dritten Lehrjahr gehen wir zum Beispiel die optimale Klarlackapplikation oder Pistolenhandlung an“, erklärt Sascha Petschke im Video.

Die Teilnahme für die Auszubildenden von PPG- und Nexa Autocolor-Partnerbetrieben ist kostenfrei. Interessierte Betriebe können neue Azubis jetzt für die Online-Akademie anmelden\_ (mehr Infos dazu siehe Infobox links)\_.

### **AKTUELLE THEMEN WERDEN SCHNELLSTMÖGLICH IN ONLINE-SEMINARE ADAPTIERT**

Wie Sascha Petschke erklärt, orientiert sich PPG bei den Themen der Online-Seminare nah am aktuellen Marktgeschehen. Aktuell stünden Angebote zur Einsparung von Energiekosten im Fokus. „Das sind brandaktuelle Themen, zu denen wir sofort Schulungen angeboten haben und die auch hervorragend angenommen werden“, erklärt der Trainingsmanager. In der Zukunft wird aus seiner Sicht zudem der Umgang mit Fahrerassistenzsystemen immer wichtiger. „Was und wie dürfen wir noch lackieren? Das gilt auch für Elektroautos. Über alles was an Technik in Zukunft in den Fahrzeugen verbaut wird und wo ein Fahrzeuglackierer drauf achten muss, darüber werden wir im Vorfeld online informieren“, betont er abschließend im Videointerview.

**Carina Hedderich**